



Erstmalige Verleihung im TGM Wien und in der HTL Baden

Dr. Wolfgang Kristinus Forschungspreis



Im Jahr 2023 wurde der Dr. Wolfgang Kristinus Forschungspreis für Forschung und Entwicklung im Bereich des trockenen Innenausbaus von der Geschäftsführung der Baustoff+Metall GmbH und der Abteilung Anwendungstechnik ins Leben gerufen, um das Vermächtnis des verstorbenen Inhabers zu ehren. Erstmals wurde dieser Preis im Juni in der HTL Baden und im TGM Wien durch Wolfgang Schaffer, Leiter Anwendungstechnik der Baustoff+Metall GmbH, im feierlichen Rahmen verliehen.

Der Zweck dieses Preises besteht darin, die fortwährende Suche nach neuen Produkten, Systemen, Lösungen und Weiterentwicklungen im trockenen Innenausbau zu unterstützen und außergewöhnliche Leistungen anzuerkennen. Dies spiegelt sich in der Gründung verschiedener Abteilungen innerhalb der gesamten B+M-Gruppe wider, die sich auf spezialisierte Mitarbeiter:innen stützen und wesentliche Teilbereiche des trockenen Innenausbaus abdecken. Diese Abteilungen umfassen unter anderem die Anwendungstechnik für das eigene Trockenbausystem, eine Haustechnikabteilung für Kühl- und Heizsysteme, eine Türenabteilung mit ÜA-Zertifizierung, eine Farbenabteilung und eine Handwerkzeugabteilung. Der Gedanke der Förderung und Weiterentwicklung setzt sich auch in anderen

Unternehmen der Baustoff+Metall-Industriegruppe fort, die ihr Produktangebot kontinuierlich erweitern und ergänzen. Dies umfasst verschiedene Industriebereiche wie Stahl- und Aluminiumzargen, Metalldecken, Trockenbauprofile sowie Unternehmen im Bereich Haustechnik, intelligente Estriche, Photovoltaik und Holztechnik.

Der Dr. Wolfgang Kristinus Forschungspreis trägt somit dazu bei, die Innovationskraft und Kreativität im trockenen Innenausbau zu fördern und das Erbe von Dr. Wolfgang Kristinus lebendig zu halten.



FEIERLICHKEITEN

IM TGM IN WIEN. Im Rahmen der Maturafeier konnten Felix Fischer und Simon Hager sichtlich stolz den Scheck über den großzügigen Betrag von je 1.000,- Euro von Wolfgang Schaffer (Bild Mitte) entgegennehmen.

ÜBERGABE IN DER HTL BADEN.

Ende Juni wurde in der HTL in Baden gefeiert. Wolfgang Schaffer konnte im Beisein von Direktorin Birgit Grabner und Heinz Koch, die Jugendlichen für ihre Leistungen belohnen. Amara Milenkovici und Havanur Akpinar (Bild Mitte v.l.) erhielten für ihre Diplomarbeit je einen Scheck in der Höhe von Euro 1.000,- überreicht. Die Unterstützer:innen aus dem heurigen Maturajahrgang (Sophie Matie Musser, Michelle Wegenberger, Lina Küng, Julian Tretthan, Elias Geiderer und Nicolas Burda (v.l.) freuten sich über je 250,- Euro



Als Hommage an Dr. Wolfgang Kristinus wurde der Forschungspreis ins Leben

gerufen. In Übereinstimmung mit seinem Motto „Think big, work hard, follow your passion“ ist es für B+M von großer Bedeutung, den Nachwuchs zu begleiten und zu fördern. Gemeinsam mit unseren Geschäftsführern Robert Heckl und Christian Sperr wurde auch für das nächste Jahr die Auslobung dieses Preises vereinbart.

Wolfgang Schaffer

FEIERLICHE ÜBERGABE AM TGM IN WIEN

Bei der Maturafeier der Klasse 1BHKT-5BHKT am 15. Juni 2023 wurde an Felix Fischer und Simon Hager der Dr. Wolfgang Kristinus Forschungspreis von Wolfgang Schaffer, Leiter B+M-Anwendungstechnik, überreicht. Die beiden Absolventen bekamen diese Auszeichnung für ihre herausragenden Forschungsergebnisse im Bereich innovativer

Trockenbaulösungen, die sie im Rahmen ihrer Diplomarbeiten im Bereich der Kunststofftechnik erarbeitet hatten. Die Preisträger erhielten je einen Scheck im Wert von 1.000,- Euro. Wolfgang Schaffer zeigte sich bei der Verleihung sichtlich erfreut und betonte die Wichtigkeit kontinuierlicher Forschung und Produktinnovationen, um mit den aktuellen Entwicklungen Schritt zu halten. Er ist überzeugt, dass die Kunststofftechnik eine bedeutende Rolle bei nachhaltigen Lösungen im trockenen Innenausbau spielen wird.

FORSCHUNGSPREISE IN DER HTL-BADEN

Am 29. Juni 2023 erfolgt die feierliche Preisübergabe des Dr. Wolfgang Kristinus Forschungspreises erstmalig in der HTL Baden durch Wolfgang Schaffer, den Leiter der Anwendungstechnik. Die beiden jungen Damen Havanur Akpinar und Amara Milenkovici konnten sich über je 1.000,- Euro freuen und auch die sechs Unterstützer:innen aus der diesjährigen Maturaklasse zeigten sich über die großzügige Geldzuwendung von jeweils 250,- Euro mehr als begeistert.

Akpinar und Milenkovici untersuchten in ihrer Diplomarbeit insgesamt 17 anonymisierte Spachtelmassen auf ihre Praxistauglichkeit und erstellten dazu technische Dossiers. Zusätzlich beschäftigten sie sich mit der Schnittstellen-Thematik zwischen den beiden Gewerken „Trockenbau und Maler“. Wolfgang Schaffer erhielt die Forschungsergebnisse überreicht und bedankte sich nochmals bei den Jugendlichen für ihren tollen Einsatz: „Sie haben eine fundierte Ausbildung, die durch den herrschenden Fachkräftemangel stark nachgefragt wird. Machen Sie das Beste daraus!“

INFO

Dr. Wolfgang Kristinus

Die Baubranche hat am 24. Juni 2022 durch den plötzlichen Tod von Wolfgang Kristinus, Haupt-eigentümer der Baustoff + Metall-Gruppe und Immobilien-investor, einen herausragenden Menschen und brillanten Geschäftsmann verloren. Er starb dort, wo er am liebsten war – in den Bergen. Wolfgang Kristinus, der sein Leben mit Leidenschaft dem Unternehmen widmete, galt als Seele des Unternehmens und war ein Vorbild und enger Freund vieler Mitarbeiter:innen. Mit Fleiß, Geschick und harter Arbeit hat er Baustoff + Metall in den letzten knapp 40 Jahren zu einem der erfolgreichsten Fachhandels- und Industrieunternehmen Europas gemacht. Obwohl er sich seit 2009 schrittweise aus dem operativen Geschäft zurückgezogen hatte und die Geschäftsführung an Robert Heckl und Christian Sperr übergab, blieb sein Einfluss und Spirit in der Firma spürbar. Neben seinem Engagement bei Baustoff + Metall war Wolfgang Kristinus auch als Hauptinvestor der 6B47 und Besitzer eines großen Wein-guts in Ungarn bekannt.

